

Les résidents de l'Ehpad prennent le large

Séjour de vacances pour les résidents de l'Ehpad du centre hospitalier accompagnés par des lycéens du lycée de la Rouatière. Séjour intergénérationnel en partenariat avec la classe de Seconde bac pro Services aux personnes et aux territoires. Origine du projet : il existe un partenariat depuis plusieurs années avec Mme Carpentier professeur au lycée La Rouatière : « Nous montons avec les élèves de nombreux projets tout au long de l'année scolaire : accueil tous les mercredis de stagiaires à l'Ehpad, participation aux festivités ou sorties des résidents... »

2019 : souhait de monter un projet de séjour avec ces lycéens, futurs professionnels du médico-social, l'objectif étant de changer le regard porté sur les personnes âgées et sur les jeunes. L'objectif du projet est de renforcer les liens intergénérationnels entre les résidents et ces élèves qu'ils côtoient régulièrement : les jeunes apportent une bouffée d'oxygène aux résidents et les personnes âgées fortes de leur expérience de la vie enrichissent l'expérience des jeunes. Séjour de 5 jours à Banyuls



► Séjour vivifiant pour les aînés accompagnés par des lycéens.

(66) à la villa Camille dans le cadre du programme ANCV senior en vacances avec visites et animations adaptées aux résidents accompagnés par les jeunes. Ceux-ci participent à tous les moments de convivialité et aident à la mobilité des personnes.

Composition du groupe : 10 résidents, 5 accompagnants (du centre hospitalier), 7 lycéens accompagnants (du lycée). Soutien du Lion's club, subvention de l'ANCV avec le pro-

gramme des seniors en vacances

Au programme : sortie en bateau, visite de Collioure,

promenade en petit train touristique dans les vignes du Banyuls, visite du jardin de Paulilles.

SOUPEX

Exposition à l'Atelier de Mich

L'Atelier de Mich ouvre son exposition, (Petites Croix en libertés), de juillet à septembre, de 14 à 17 heures, chemin de l'Autan, à Soupex.

Entrée libre, ou sur ren-

dez-vous au 06 80 34 51 92.

La visite vaut le coup d'œil et peut engendrer des choix, des questionnements. Pensez-y. Vous ne serez pas déçu.